

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

## DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR.PP.



"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

## NOTA DE PRENSA Nº 06 - 2015 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

CON INSTALACIÓN DE SEMILLEROS Y PARCELAS DEMOSTRATIVAS CONTINUA EL TRABAJO DE PROYECTO CULTIVOS ANDINOS

El Proyecto: Mejoramiento de la Competitividad de la Cadena Productiva de los cultivos andinos quinua, haba y chocho en las provincias de Cajabamba, Cajamarca, San Marcos, Celendín, Hualgayoc, Chota, Cutervo y San Pablo" de la región Cajamarca, continua con la instalación de los 226 hectáreas de semilleros y parcelas demostrativas de quinua, 79 hectáreas de chocho y 34 hectáreas de haba a nivel del ámbito de intervención.

El objetivo de las instalaciones de semilleros, es tener la cantidad suficiente de semilla, para articularlos al mercado nacional e internacional con una quinua orgánica, para esto se ha tenido coordinaciones con la Empresa Alabama que cuenta con un paquete tecnológico para producción de quinua orgánica que significará mejores ingresos para los productores.

El paquete tecnológico consta de los siguientes insumos: Humega 45 Litros, Bioflora 5-9-4 19 Litros, Minera 4 Litros, Biflora Potash 4 Litros, Fulvex 4 Litros, Crema de Algas 4 Litros, Bioflora Zinc 1 Litro, Bioflora Manganeso 1 litro y Dry Crumbles 20 sacos x 50 Libras, un adicional que serán distribuidos en cada parcela semillera.

Por otro lado el proyecto brindará capacitación constante a los 46 especialistas del proyecto en temas de preparación de suelos, fertilización, siembra, labores culturales (desahíje, abonamiento, riegos, cosecha y pos cosecha y comercialización).

Se va a trabajar con 10 organizaciones formalizadas para producir exclusivamente semilla, siendo registrados y supervisados por el INIA como productores de semilla, y que a partir de estas organizaciones ya se pueden ir difundiendo y promocionando la producción de semilla a nivel de la región de Cajamarca.

Se busca fortalecer las capacidades de los jóvenes y productores para que una vez terminado el proyecto se pueda quedar con recursos humanos formados, que puedan impulsar las organizaciones con las cuales se viene trabajando.

Se agradece su difusión Cajamarca, Jueves 15 de enero del 2015, DIRECCIÓN REGIONAL DE

## AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR. PP